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第 416回 例会 

2022年 9月 21日 13:00～ 

■司 会 荒山久美 例会・出席・親睦委員長 

■斉 唱 それでこそロータリー 

■出席報告 出席者数 13 名 / 27 名 

 出 席 率 48.1 % 

■ゲ ス ト  

■ビジター  

ニコボックス 

〇 菊地富士子 会長 

決算総会です。宜しくお願い致します。 

〇 加藤正広 幹事 

本日、臨時総会決算報告の件、宜しくお願い

致します。 

〇 安井忠 ロータリー財団委員長 

松尾さん、決算報告ご苦労様です。 

〇 松尾聡 会計委員長 

昨年度の決算報告をさせて頂きますので宜しく

お願い致します。 

会 長 挨 拶 

皆さんこんにちは第 416 回例会で

す。例会に出席いただきありがとうござ

います。島村会長は自宅療養中のた

め欠席ですので代理をさせていただ

きます副会長の菊地です。よろしくお

願いいたします。 

9 月 10 日は「中秋の名月」でした。太陰太陽暦の 8

月 15 日の夜に見える月のことを指します。農業の行事

と結びつき「芋名月」と呼ばれることもあります。今年そ

の日はよく晴れており月は神々しく光を放っていました。

その２日前は強い雨が降っていました。真夜中ちょうど

雨が上がりましたが月には真っ黒の雲で覆われていま

した。月はその背後より光を放っておりあたり一面を明

るくしておりました。月もかすかに雲の後ろに存在が見

え、空を月も含めモノクロに輝いていました。その夜空

もまた魅惑的でした。 

最近は国内外で大小様々なニュースがあふれており、

それは世の中を急激な変化もたすほどです。先日 9 月

8日、英エリザベス女王はバルモラル城において崩御さ

れました。エリザベス 2世は 1952年即位以来、2022年

9 月 8 日に 96 歳と 140 日で崩御するまで、70 年にわ

たってイギリス女王の座にありました。エリザベス女王の

国葬が、9 月 19 日ロンドンのウェストミンスター寺院で

執りおこわなれ、1983 年にオックスフォード大学へ留学

して以来、女王と交流を続けた天皇陛下と、皇后の雅

子さまが参列されました。また９月６日に就任されたトラ

ス首相による聖書の一部の朗読など厳粛な雰囲気で

おこなわれました。トラスの首相就任式は通常バッキン

ガム宮殿にて手続きを行うところを、女王が移動困難の

ためトラス氏がバルモラル城を訪れ首相任命式を執り

行いました。そのため私たちは 2 日前の女王のお姿、

最後まで女王としてのご活躍を拝見することができまし

た。ケープタウンに外遊中 21歳の誕生日を迎えた際に

は、大英帝国全土に向けたラジオ演説の中でエリザベ

ス王女は次のような誓いを交わした。「私は私の全生涯

をたとえそれが長かろうと短かろうと、あなた方と我々の

全てが属するところの偉大な威厳ある国家に捧げる決

意であることを、あなた方の前に宣言いたします。」責

任感の強い威厳のあるお声で安心を与えるものでした。

エリザベス 2世の戴冠式の翌 1953年ウェストミンスター

寺院での戴冠式には昭和天皇の名代として皇太子明

仁親王が参列されました。私は子供のころウェストミンス

ター寺院に訪れました。その寺院はとても荘厳な雰囲

気に包まれておりその時の空気、空気の質感、木の椅

子の軋む音、その響き渡る音など鮮明に覚えておりま

す。葬儀では軍葬ラッパが演奏され、国民が 2 分間の

黙祷をささげました。正午にイギリス国歌の斉唱が行わ

れ歌声はオルガンの音とともにウェストミンスター寺院に

響きわたりました。これまで「ゴッド・セーブ・ザ・クイーン」

と歌われていた歌詞は、君主がエリザベス女王からチャ

ールズ国王に代わったことを受け、これからは「ゴッド・

セーブ・ザ・キング」と歌われ続きます。 

今朝のニュースではイギリスは光熱費 3 倍になったと

いうことです。イギリスは様々な急激な変化に対応して

いかなければなりません。我々日本も同様に様々な変

化に気を配り対応し生活をしてまいりましょう。 

委員会報告（公共イメージ向上委員会） 

みなさん、こんにちは。 

９月１２日（月）１５：30 より名鉄グラン

ドホテルにて開催された第２７６０地区ク

ラブ公共イメージ向上委員長会議に出

席して参りましたのでご報告をさせて頂

きます。議題は次の６つでした。 

①地区の IT活用について ②My Rotary でできる事 
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③広告と広報 ④いま、ロータリー活動に望む事ロータ

リーの「DEI」 ⑥ロータリーの友の活用 

地区 IT活用では、２７６０地区オリジナルアプリを皆

さんに使って頂きたいというお話でした。Andorid 版、

iPhone版ともに用意されていますのでダウンロードをお

願い致します。次に My Rotaryでできる事についてで

すが、MyRotaryに登録頂きますとクラブ運営に必要な

情報やデータを随時入手できる便利なシステムツール

です。地区では MyRotaryの全員登録を目指しており

ます。地区の平均登録率は 45.8%です。アイリス RC は

36.7%となっておりま。愛知三州 RCでは 100%を達成し

ているそうですので皆さんの登録を宜しくお願い致しい

ます。広告と広報では、ロータリーの奉仕など有意義な

活動を一般の方々に如何に伝えるかというお話でし

た。メディアを上手に活用し社会に広く伝達する必要が

あります。２０１９年にはテレビの広告費がインターネット

に抜かれるという衝撃的な出来事がありました。今や広

告市場の成長はインターネット広告が押し上げている

のが現実です。SNSなどを利用した広報も重要です。

アイリス RC も今年こそ開始したと思っております。 

いま、ロータリー活動に望む事というテーマでは、ロ

ータリーの奉仕が社会から良く分からないという声が多

い中で、広報がその内容をメディアやネット、SNS を使

い社会に認知させる努力が今こそ重要であることを再

認識しました。現在では、一般市民のボランティアによ

る奉仕、NPO団体による「今、困っている人」、「今、そ

こにある危機」に対する手厚いタイムリーな奉仕と比べ

ロータリーの奉仕の存在は影の薄いものとなりつつあり

ます。ここで一度、奉仕とは何かを考える必要がありま

す。必要とされる奉仕を行いしっかりと広報することがロ

ータリーの存在を社会に知ってもらうことが重要であると

いうお話でした。 

ロータリーの「EDI」では Diversity（多様性）、Equity

（公平性）、Inclusion（包括性）についてあらためてお話

がありました。特に印象に残ったのは、平等と公平は違

うという点です。たとえば壁の向こうで野球をやっていた

とします。大人と小学生と幼児がそれを見たくて覗いて

いるとき背の高い大人は何とか見えます。小学生と幼

児は壁が高く

見えません。そ

こで平等に台

を渡します。こ

うすると大人と

小学生は覗く

ことができるよ

うになりました。

平等に台を与

えたのに解決しません。今度は、それぞれに合った高

さの台を与えました。これで全員がのぞけるようになりま

した。平等に与えるだけでは問題は解決しません。公

平でなければいけないのです。このお話は、今後のロ

ータリー活動そして広報の活動にも大変重要だと感じ

ました。 

18時３０分にガバナーの公表を頂き無事終了となり

ました。 

臨時総会（前年度決算報告） 

臨時総会が開催され「2021-2022年度 名古屋アイリ

スロータリークラブ決算報告」が行われました。 

山田幹事が欠席の為、本年度幹事

の加藤幹事が司会を代行されました。

議長は、アイリス RC 細則第４条１節に

より菊地前会長が指名され議事を進め

ました。議案は１件で「2021－2022 年

度 名古屋アイリスロータリークラブ決

算報告」の件のみとなります。決算報告

説明を松尾会計理事に行って頂きました。次に本件の

監査報告を綿貫会計監査に行って頂くところですが、

本日欠席の為、書面にての発表となりました。その後、

賛成多数により 2021－2022 年度名古屋アイリスＲＣ決

算報告の件は無事可決し終了となりました。 

 

第 415回 例会 

第２回親睦夜間例会 

2022年 9月 14日 18:00～ 

香楽にて第２回親睦夜間例会が開催されました。菊

地前会長の乾杯とあいさつで会は始まりました。参加者

は１２名でしたが、美味しい料理を囲みながらの会話は

楽しいものとなりました。新しく会員になられた久留宮さ

んと坂口さんも参加され「香楽」のすばらしさを堪能され

ていたようです。皆さん、お酒も進んだのか気兼ねなく

楽しい時間を過ごされました。こうした親睦例会を通じ

てアイリスの仲間意識は、より一層強いものとなったよう

な気がします。新しい方も気兼ねなく楽しめる親睦例会

はアイリスならではのものと思います。これからも力をあ

わせて頑張りましょう。 

あっという間に時は流れ青木エレクトの挨拶で終了

の時間を迎えました。みなさん、お疲れ様でした。 


